

Bei der **konstituierenden Sitzung des neuen Pfarrgemeinderates am Mittwoch, dem 1. Dezember 2021** wurde über den gemeinsamen Weg beraten. Es gab einen guten inhaltlichen Austausch über erste Themen, die angesprochen wurden. Auch wurden Absprachen getroffen hinsichtlich Struktur und Häufigkeit sowie Zeiten und Orte der zukünftigen Treffen.

Folgender **Sitzungsmodus** wurde für das erste Jahr vereinbart:

In Kombination von 3 bis 4 Abendterminen, die ab 18.00 Uhr beginnen, wird es auch Treffen an Samstagen von 9.00 – 13.00 Uhr geben, die mehr Raum für Beratungen und Austausch ermöglichen und mit einem gemeinsamen Mittagessen enden.

Folgender **Leistungsmodus** wurde vereinbart:

Es wird ein Moderations- und Sprecherteam geben, das die Sitzungen vorbereitet und leitet und den Pfarrgemeinderat nach außen vertritt. Dieses Team wechselt halbjährlich. Es besteht aus zwei gewählten Mitgliedern des PGR, die jeweils neu dafür benannt werden sowie einer Person aus dem Pastoralteam.